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I buoni propositi dei sindaci per il 2020:
in primo piano proteggere il territorio

Tante le iniziative e le opere previste per quest’anno, o rimaste indietro
dal 2019: ma la parola d’ordine è lavorare insieme

Il cantiere dell’Aurelia bis a Savona, da corso Ricci: l’infrastruttura è in grave ritardo e molti sindaci
lavorano per accelerare i tempi

02 GENNAIO 2020

1 - Il rammarico più grande è quello per le opere ferme. Mi riferisco all'Aurelia bis,
ma anche allo slittamento dell'efficientamento di tutti i corpi illuminanti della città
del progetto Elena. 

Un 2019 difficile, conclusosi tra troppe emergenze e polemiche, è ormai alle nostre
spalle. Il 2020 è un anno pieno di sfide, e non soltanto quelle delle criticità scoppiate
negli ultimi due mesi. Il Secolo XIX ha chiesto ai sindaci delle principali città della
provincia di rispondere a tre domande su quello che si poteva fare di più l’anno
scorso, qual è la prima cosa che verrà fatta quest’anno e quale la priorità del 2020. 

Ilaria Caprioglio, sindaco di Savona 

Crollo sull’A26, ispettori di Spea
sospesi. Avevano assicurato: «Niente
rischi su quel tunnel»

MARCO GRASSO E ROBERTO SCULLI

Il fuoco non rallenta il nuovo ponte,
ma è battaglia sui fondi da Roma

MARIO DE FAZIO

Uccisa a 36 anni dalla meningite, è la
terza vittima in un mese e mezzo

MARCO GRASSO
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2 - L'8 gennaio a Roma al Mise l’incontro per discutere della grave situazione di
Funivie e il 10 a Genova in Anci per discutere fra l'altro dell'emergenza maltempo e
infrastrutture. 

3 - Apriranno molti cantieri in città; via Nizza, la Torretta, i giardini del
Prolungamento, piazza Marconi, Sala Rossa, Brandale. Arriveremo a concludere il
difficile e complesso percorso avviato con Ata per garantire, finalmente, ai savonesi
un servizio di igiene urbana puntuale. 

Angelo Galtieri, vicesindaco vicario di Alassio 

1 - Il rammarico è per aver dovuto rincorrere i danni delle mareggiate del 2018, che
si sono poi ripetuti nel 2019 e per non avere ancora risolto, non per cause legate alla
nostra volontà, il problema della difesa della costa. 

2 - La prima decisione spero sia il completamento delle opere previste, a partire
dallo spostamento del mercato, e dal parcheggio di via Pera, per arrivare al progetto
esecutivo del depuratore. 

3 - I grossi problemi riguardano viabilità e arenile. Nelle nostre disponibilità è
rimasto il ripascimento, ma bisogna risolvere il problema in maniera definitiva. 

Riccardo Tomatis, sindaco di Albenga

1 - Completare il ponte Rosso con la verniciatura dopo i lavori strutturali:
provvederemo nel nuovo anno. 

2 - Le decisioni più importanti sono state prese con l'approvazione del bilancio di
previsione. Partiranno al più presto molti dei lavori in programma. I più importanti
sul rio Fasceo e Carendetta, il tetto della bocciofila e l'ampliamento del cimitero. 

3- Rivedere l'intera rete delle acque bianche, anche se ci vorrà parecchio tempo che
deve essere profondamente rinnovata. Sarà un lavoro titanico, ma dobbiamo
portarlo avanti al meglio. 

Luigi De Vincenzi, sindaco di Pietra Ligure

1 - Non ho grandi rimpianti, sono stato eletto a giugno e abbiamo speso tutto il
nostro tempo a rimettere in moto la macchina decisionale e burocratica del comune
in modo da poter dare un’accelerata.

2 - Il primo lavoro sarà la sistemazione della passeggiata a mare, si parte il 15 di
gennaio e questo rivoluzionerà il traffico con il senso unico della passeggiata a mare.
Sarà una rivoluzione della viabilità della passeggiata e del centro storico. 

3 - Spero di poter portare avanti è quanto avevo lasciato cinque anni fa, cioè la
riqualificazione delle aree del cantiere navale. Sarebbe bene poi che trovassimo i
modi per difendere l’arenile per evitare nuovi danni. 

Magazzino, deposito - 281252

Tribunale di Genova

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Achille Demattei

Annunziato Parisi

Genova, 30 dicembre 2019

Maria Teresa Salvati

Genova, 31 dicembre 2019

Rosanna Fontana

Gavi, 31 dicembre 2019

Giovanna Ferretti

Genova, 01 gennaio 2020
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